



Hommage à Ivan de MAGNEE

Le présent volume est le dernier d'une série de trois, publiés dans le Bulletin de la Société belge de Géologie.

Le premier volume (104 - 3 & 4) débute par une évocation des faits marquants qui jalonnèrent sa carrière. Il ne s'agit pas d'une biographie exhaustive car celle-ci, accompagnée d'une liste bibliographique complète, a été effectuée antérieurement par R. Tillé (voir *Bull. Séances Acad. Royale des Sciences d'Outre-Mer*, 40 (1994-1), 74-84). Ce volume est complété par des articles de métallogénie, domaine dans lequel Ivan de Magnée s'est spécialisé.

Le deuxième volume (105 - 1 & 2) rassemble des contributions relatives à des problèmes de prospection et de géologie de l'ingénieur. Il s'agit également des domaines d'étude qu'Ivan de Magnée affectionnait particulièrement.

Enfin, le volume 3 (105 - 3 & 4) s'adresse à des sujets plus diversifiés mais auxquels Ivan de Magnée aurait certainement porté beaucoup d'attention. Suite à un arrêt temporaire de l'impression du Bulletin, plusieurs manuscrits destinés à ce volume ont été publiés dans les Annales de la Société géologique de Belgique ou dans la nouvelle revue *Geologica Belgica*.

Les éditeurs remercient tous les auteurs qui par leur participation à ces divers volumes, contribuent à l'hommage au professeur Ivan de Magnée, ayant été pour beaucoup d'entre eux, un véritable maître.

Léon Dejonghe, Louis Doyen et Michiel Dusar

Photo d'Ivan de Magnée prise lors d'une prospection électrique dans la région de Malmédy en 1971.